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Fiesta Y música de 
villancicos en el Auditorio 

de Cuenca. 

'Pulido' (Mgilará)) que la Junta 
no retrase el nuevo hospital 
El alcalde avisa·de que esta,rá pendiente de lo que haga el Gobierno autonómico 
una vez que el Ayuntamiento ya ha obtenido los terrenos para que 'lo construya 

PABLO CUTltRREZ / CUENCA 

El Ayuntamiento de Cuenca ya tie
ne en su poder los terrenos que 
han cedido unos particulares para 
que la Junta construya sobre ellos 
el nuevo hospital prometido por 
el presidente de Castilla-La Man-

. cha, José María Barreda, 
La cesión de estos terrenos, que 

están junto a la rotonda de acceso 
a la antigua Carretera de Madrid, 
se firmó ayer por la mañana ante 
notario y a continuación el alcal
de, Francisco Javier Pulido, com
pareció ante la prensa para anun
ciarlo, «Hemos tenido ocasión de 
firmar bajo notario, como es perti
nente y-necesario, la cesión de es
tos terrenos, Únicamente queda el 
paso por registro pero de momen
to ya somos propietarios de estos 
terrenos», advirtió. 

El día anterior, al saber que la 
firma iba a producirse; el Gobier
no municipal avisó a los portavo
ces de los grupos de la oposición, 
PSOE e IU, yal delegado provin
cial de la Junta en Cuenca, Luis 
Carlos Sahuquillo. 

El alcalde habla al micrófono junto a los concejales de Economia y Urbanismo y el d~rector general de Cultura., MURGUI 

cumpla con su compromiso. 
<<Ahora a quien le toca realizar su 
trabajo es a la Junta y sinceramen
te creo que lo va a realizan), dijo. 

calde ha rechazado. 
«Si a una persona por estar ca

sada con otra persona que tiene la 
tierra la vamos a tener que margi
nar ... Cuenca es Cuenca. Todos nos 
conocemos, Cuenca tiene lo que 

tiene, pero en ningún momento 
ha habido especulación urbanísti
ca como algún medio de comuni
cación ha dado a entendeD). 

El Ayuntamiento, para evitar 
sospechas, ha puesto al tanto a la 
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Invertir en el 
macropolígono 
de Cuenca 
costará 30.o0Ó 

euros por acción 

P.C.S. / CUENCA 

Participar en la sociedad que 
desarrollará el futuro macro
polígono que impuls~ el 
Ayuntamiento de Cuenca 
costará 30.000 euros por ac
ción, según indicó ayer el 
concejal de Economía, Javier 
Ruiz. 

El51 por ciento de esta so
ciedad es de capital privado, 
compartido por el Ayunta
miento y la Junta, mientras 
que el resto es privado. Un 25 
por ciento corresponde a un 
selecto grupo de empresarios 
que ya se han comprometido 
a participar y el resto se pon
drá a la venta mediante una 
oferta pública de adquisición 
de acciones. , 

El capital inicial de esta 
sociedad asciende a 6 millo
nes de euros, de acuerdo con 
los datos que facilitó ayer Ja
vier Ruiz durante una rueda 
de prensa en el Ayuntanñen
to conquense. 

oposición acerca de esta opera
cíón para conseguir suelo y ayer 
mismo también informó al Con
sejo Social, que es el máximo ór
gano consultivo de participación 
ciudadana de Cuenca. 

Estos terrenos, una vez que es
tán en manos del Ayuntamiento, 
tienen que ponerse a disposición 
de la Junta de Castilla-La Mancha 
porque le corresponde encargarse 
de la construcción del nuevo hos
pital. 

La Junta ha presionado al 
Ayuntamiento para que·obtenga 
los terrenos pronto y ahora que el 
Ayuntamiento ya los tiene es cuan
do el alcalde advierte de que vigi
lará a la Junta para qu.e el hospital 
se haga cuanto antes: «ahora so
mos nosotros los que vamos a es
tar vigilantes y expectantes. Creo 
que hemos cumplido con nuestro 
trabajo y tendrán que ser ellos [la 
Junta de Castilla -La Manchallos -
que demuestren el compromiso 
que tienen con los vecinos de 
Cuenca y no me cansaré de repe
tir que cuanto antes tengamos el 
hospital tan necesario para Cuen
ca mucho mejor para todo». 

Encontrar unos terrenos no ha 
resultado una misión fácil. Allle
gar. al Ayuntamiento, el nuevo 
Equipo de Gobierno del PP se en
contró con que los terrenos que 
habían elegido sus antecesores so
cialistas, junto a la unidad de ra
dioterapia del NO y la carretera de 
Nohales, no servían debido a los 
impedimentos par~ obtener su ti
tularidad a tiempo y se vio obliga
do a buscar un sitio diferente. El 
cambio de ubicación causó una 
tormenta política con cruées de 
declaraciones entre el Ayunta
miento y la Junta. Pero con la fir
ma ante notario de ayer, la misión 
está éumplida 

Oficina para promover 
Cuenca 2016 

Dicho en palabras del alcalde, 
«la pelota está en el tejado de la 
Junta». El Ayuntamiento de Cuen
ca ya ha cumplido con su parte del 
trabajo, al conseguir unos terre
nos, y ahora la responsabilidad re
cae con todo su peso en la Junta 
de Castilla-La Mancha. 

De todos modos, el alcalde ex
presó su confianza en que la Junta 

Desde ciertos sectores que es
tán en contra del alcalde se ha in
tentado poner bajo sospecha la 
operación sobre los terrenos para 
el nuevo hospital, sugiriendo que 
se han obtenido mediante una es
peculación urbanística, algo que 
Pulido ha negado de forma tajan
te. 

El hecho de que los terrenos 
para el nuevo hospital hayan sido 
cedidos por unaacimdalada fami
lia conquense que está vinculada 
con un diputado del Partido Po
pular, José Madero, casado con 
una de las propietarias, también 
ha generado suspicacias que el al-

P.C.s. / CUENCA 

El director general Pedro José 
García Hidalgo informó ayer de 
que se creará una oficina para 
promover la candidatura de 
Cuenca a Capital Europea de la 
Cultura en el 2016. 

«Es necesario que haya una 
organización específica para es
te evento y se abrirá una», afir
mó Hidalgo, director general de 
Cultura en el Ayuntamiento de 
Cuenca. _ 

El proyecto del Ayuntamien
to para aspirar a que Cuenca sea 
Capital Europea de la Cultura en 
el 2016 se expuso en la sesión 
del Consejo Social que se cele
bró en ayer por la tarde. 

García Hidalgo animó a ven
cer el «escepticismo que aún 
pueda quedar» en relación con 
las opciones que tiene esta ciu-

dad para lograr este objetivo. Es
te director general se mostró 
convencido de que Cuenca tie
ne posibilidades de conseguirlo. 

«Somos una ciudad con unas 
dimensiones, una ubicación 
geográfica y potencial cultural 
idóneo para ser Capital Europea 
de la Cultura en el 2016», co
mentó. 

Hidalgo subraya no obstante 
que para conseguir la Capitali
dad se requerirá una gran inver
sión con la que construir nue
vas infraestructuras y ofrecer un 
programa cultural creativo. Sos- ' 
tiene que hay que aprovechar 
los recursos que la ciudad ya tie
ne, pero con eso no basta, por
que también hace falta dispo
ner de otros recursos que sean 
nuevos. «Cuando una persona 
es designada Capital Europea de 

la Cultura es' porque es capaz de ' 
preparar un programa para ese 
año especial, innovador y crea
tivo», señaló. 

El Ayuntamiento presentó 
en o.ctubre a la Unión Europea 
un amplio programa cultural 
llamado 'Cuatro Estaciones' con 
la intención de que lo financie y 
todavía espera una respuesta. 
En todo caso, reciba financia
ción europea o no, el Ayunta
miento tiene la intención de eje
cutar este programa, al menos 
en sus líneas básicas. 

En la reunión del Consejo So
cial, máximo órgano consultivo 
de participación ciudadana, 
también se trató el proyecto de 
macropolígono y la cesión de los 
terrenos que ayer se formalizó 
para la construcción del nuevo 
hospital. 
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